



CAMPAÑA

JUNTOS LOGRAMOS MÁS

La Congregación Hijas de San Camilo es una organización sin fines de lucro, independiente y autónoma, que tiene la misión de asistir y acompañar a los enfermos. El propósito es ser un faro de apoyo, brindando consuelo en los momentos difíciles y guiando a través de las situaciones desafiantes con un amor que trasciende la ciencia y las palabras.

Al no contar con ningún otro aporte externo para nuestro sustento, solo se sostiene únicamente de los ingresos generados por los servicios de salud que brindamos a nuestros pacientes. Es por eso que, necesitamos del apoyo de la comunidad para poder seguir brindando un servicio de calidad centrado en la persona.

El sector de Desarrollo de Recursos lleva adelante distintas campañas de recaudación con el propósito de gestionar y atender las necesidades urgentes presentes de las obras de la Congregación Hijas de San Camilo. Los proyectos que llaman nuestra atención son: los de remodelación, adquisición de equipamiento y programas de capacitación para mejorar la infraestructura y equipamiento de la Clínica San Camilo y de los Hogares de la Congregación (el Hogar San Camilo y el Hogar María Atucha Llavallol ambos ubicados en Córdoba, y el Hogar María Clara Morgan en Buenos Aires). La colaboración y la ayuda de nuestra comunidad son de suma importancia en este proceso.



CAMPAÑA JUNTOS LOGRAMOS MAS

Nuestro siguiente paso fue la campaña “Juntos logramos más” que surge en agosto 2023, cuyo objetivo es la incorporación total de 120 camas de internación, mejorando así la calidad de la atención que brindamos a nuestros pacientes.

Nos encontramos en un proceso de renovación del sector de internación, un concepto que abraza un propósito más grande.

Estas camas unen tecnología con funcionalidad esencial, creando un ambiente más seguro y confortable para los pacientes que depositan su confianza en nosotros. Pero esto no es todo, con ellas también alivianaremos el esfuerzo de nuestro equipo de salud, brindándoles el espacio

y la oportunidad para ofrecer atención de la más alta calidad.

Nuestras acciones tienen un propósito doble: beneficiar a quienes encuentran atención en nuestra Clínica y también a quienes necesiten de nuestra ayuda y no son pacientes. Así, extendemos tu mano solidaria ¡para llegar más lejos! En este caso, las camas que se reemplazarán ya tienen su destino: instituciones que comparten nuestra misión y requieren apoyo. Podemos hacer la diferencia en nuestra Clínica y en comunidades más amplias que necesitan de nuestra solidaridad.



PERIODO ENERO-DICIEMBRE 2023

\$10.480.960,80

TOTAL RECAUDADO
*expresado en pesos argentinos



3717

DONACIONES RECIBIDAS



340

DONANTES RECURRENTE



+1200

EMPLEADOS DE SALUD
INVOLUCRADOS

2 NUEVAS CAMAS PARA TERAPIA

Estamos emocionados de anunciar que, gracias a las donaciones recibidas, nuestra clínica pudo sumar 2 nuevas camas para la terapia.

Sabemos que nuestros pacientes confían en nosotros para obtener el mejor cuidado posible, es por eso por lo que seguimos comprometidos en ofrecer la mejor atención médica y este es un paso más para cumplir con este objetivo.

Caminamos hacia la meta, pero aún falta mucho y necesitamos del apoyo de todos. Cada colaboración nos acerca al objetivo, y con tu ayuda seguimos avanzando.



**CAMAS PARA
TERAPIA**



¡MUCHAS GRACIAS!

Compartimos desafíos y celebramos cada paso
hacia adelante juntos como un equipo.
Contar con el apoyo de nuestra comunidad es
un valor fundamental para nuestro crecimiento.

¡Quiero seguir colaborando!

Hacé clic en el botón para brindarnos tu apoyo



4858-8162

WWW.CLINICASANCAMILO.ORG.AR/DONACIONES

